

Díaz-Canel : Cuba adoptera une position active et constructive lors du sommet UE-Celac

Image not found or type unknown

La Havane, 14 juil. (RHC) "Cuba participera de manière active et très constructive aux relations entre l'UE et l'Amérique latine", a souligné le président Miguel Díaz Canel dans une déclaration à la presse à l'issue d'une réunion avec son homologue portugais, Marcelo Rebelo de Sousa, à Lisbonne.

Au premier jour de sa visite d'État au Portugal, le dirigeant cubain a profité de l'occasion pour remercier l'Union européenne de sa position contre le blocus américain, à l'occasion des 35 ans de relations avec l'UE.

"J'ai remercié le président pour la position claire de l'UE et en particulier du Portugal contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba, qui constitue le principal obstacle au développement de notre pays", a-t-il souligné.

Díaz Canel a également apprécié le rôle joué par Lisbonne pour faciliter le développement du dialogue politique et de l'accord de coopération entre Cuba et l'UE, qui "a constitué un mécanisme important pour le maintien et le développement des liens entre les deux parties".

Avec M. Rebelo de Souza, le dirigeant de l'île des Caraïbes a souligné qu'il souhaitait que l'UE continue à rejeter le blocus et, dans le même temps, qu'elle exprime son rejet de l'inscription de Cuba sur la liste américaine des "États soutenant prétendument le terrorisme".

De son côté, le dignitaire portugais a souligné l'intention de renforcer les liens entre les deux peuples et la coopération dans des domaines tels que l'énergie, l'économie numérique et la santé.

Il y a une semaine, il a été annoncé que le Portugal souhaitait embaucher 300 médecins cubains pour son service national de santé.

À cette date, Díaz Canel a été reçu par le président de l'Assemblée portugaise, Augusto Santos Silva, lors d'une réunion à laquelle ont participé des dirigeants de partis politiques et des membres du groupe parlementaire d'amitié avec Cuba.

Aujourd'hui, après la réception au Palais national de Belém, la résidence du chef de l'État, M. Rebelo de Sousa a remis à M. Díaz Canel le grand collier de l'Ordre de l'Infante Don Henrique, la plus haute distinction décernée dans ce pays aux chefs d'état en visite.

"C'est votre maison et la maison de tous les Cubains", a déclaré M. Rebelo de Sousa en s'adressant à son homologue au début de ses déclarations à la presse après leur rencontre.

"Nous sommes convaincus que cette visite contribuera à l'expansion des relations bilatérales, qui sont ininterrompues depuis 104 ans et qui montrent aujourd'hui non seulement la maturité que l'affection et le temps leur ont conférée, mais aussi la solidité indispensable à leur continuité dans l'avenir", a souligné M. Díaz Canel.

Le chef d'état cubain, accompagné du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et de la première vice-ministre du Commerce extérieur, Ana Teresita González, participera au sommet UE-Celac qui se tiendra à Bruxelles, en Belgique, les 17 et 18 juillet. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328400-diaz-canel-cuba-adoptera-une-position-active-et-constructive-lors-du-sommet-ue-celac>



Radio Habana Cuba